

# Friendly Game Tennis Kumham Jateng dan Universitas Muhammadiyah Semarang

Narsono Son - [JATENG.JENDELAINDONESIA.COM](http://JATENG.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 14, 2022 - 18:01



*Friendly Game Tennis Kumham Jateng dan Universitas Muhammadiyah Semarang*

SEMARANG - Friendly Game tennis antara jajaran Kanwil Kemenkumham Jateng dengan Universitas Muhammadiyah Semarang (Unimus) hari ini terhelat di lapangan tenis Universitas Muhammadiyah Semarang, Rabu (14/12/2022).

Kakanwil Jateng DR. A. Yuspahrudin menyambut baik silaturahmi ini, ia mengatakan pertandingan ini diadakan salah satunya sebagai ajang silaturahmi dan memperkuat kolaborasi serta juga sinergitas antar kedua belah pihak.



Terdapat 14 (empat belas) pasangan ganda yang unjuk gigi kali ini. Terdiri dari 7 pasangan dari jajaran Kumham Jateng dan 7 pasangan dari Universitas Muhammadiyah Semarang.

Suasana penuh keceriaan dan sportifitas menyelimuti sepanjang pertandingan, hal ini membuktikan komunikasi kedua pihak terjalin dengan baik.

Selain itu, Yuspahrudin menjelaskan bahwa Kanwil Kumham Jateng dalam lawatannya kali ini juga bermaksud untuk melakukan Sosialisasi terkait RUU KUHP dan Hak Kekayaan Intelektual (HAKI) sekaligus penandatanganan MoU dengan 40 Perguruan Tinggi Swasta di Jawa Tengah.

"Turut bergabung dalam giat kali ini, Kepala Divisi Administrasi, Jusman, Kepala Divisi Pemasarakaran, Supriyanto, jajaran Pejabat Administrator Pengawas Kanwil, serta Kepala Unit Pelaksana Teknis dan para pejabat UPT," ungkapnya.

Seusai acara pembukaan, pertandingan pun dibuka oleh Kakanwil yang berpasangan dengan Kasubbag TU Kanim Kelas I Non TPI Pemalang, Ocky. Sedangkan penantang di sisi lapangan yang lain yakni Rektor Universitas Muhammadiyah Semarang, Masrukhi, berpasangan dengan Oscar.

Permainan taktis dan disiplin yang disuguhkan pasangan Unimus membuat pasangan Kumham Jateng terlihat kewalahan.

Tak jarang pasangan Kumham Jateng menghela nafas panjang saat pasangan Unimus menghujani smash-smash kencang yang sulit untuk dikembalikan.

Poin demi poin diraih oleh pasangan Unimus meninggalkan raihan pasangan Kumham Jateng. Diakhir laga, pasangan Kumham Jateng terpaksa harus mengakui keunggulan lawannya tersebut dengan skor telak, 8-2.

Sementara di lapangan yang lain, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Supriyanto yang berpasangan dengan Permono juga terpaksa mengakui kehebatan pasangan Unimus yang digawangi oleh Budi Santoso dan Irawan.

Kendati memiliki nasib yang sama dengan pasangan sebelumnya, pasangan kedua Kumham Jateng ini berhasil mencuri beberapa poin dari pasangan Unimus Skor akhir 8-6, kembali untuk kemenangan Unimus.

(N.Son/\*\*\*)